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ECMS帝国之家，为帝国cms加油！

工作总结是做好各项工作的重要环节.通过它,可以全面地,系统地了解以往的工作情况,可以正确认
识以往工作中的优缺点;可以明确下一步工作的方向,少走弯路,少犯错误,提高工作效益。以下是小
编整理的新闻工作者个人总结范文(通用4篇)，仅供参考，大家一起来看看吧。

第1篇: 新闻工作者个人总结

自从从事新闻工作以来，时间转瞬即逝。尤其是在20__年的新闻报道中，时间更数得特别快。回
顾这一年的新闻工作，我个人可谓感受良多，既学到了很多新的知识和理念，也还感到仍有很多
不足之处需要改进。在这一年中，我与的和领导们，共同经历了很多新闻事件的报道和活动的组
织、策划以及落实，从中体会到了团队精神的重要性，尤其在领导的部署和指点下，完成了很多
意义深远的新闻报道工作。

在去年7月报社为增强版面可读性和新闻的力度，鼓舞的士气，在报社的各新闻部门中间开展了
当日新闻的评选活动，充分调动了的积极性。在这次活动中，在领导的指教和策划下，我的几篇
稿件也有幸获奖，但回顾获奖的经历却感慨万千。其中，狗不理在海外遭遇抢注的报道，功夫在
于平日于口内的积极联系和多新闻的不懈追踪。而探秘商场假货内幕的稿件，获奖原因主要是能
够生动、深刻的挖掘行业内幕。该稿件报道后，也引起了市商业部门、市工商局等部门的高度重
视。

主管部门还特此对本市商业市场进行了更严格的强化管理。这我从中也体会到，作为一名与事实
、新闻和服务社会中紧密而有益的联系。随后，我的又一篇报道，关于对本市商家向未成年人售
酒的调查，也获得了好评。并且部门随后还专门开设了关注未成年人消费的专题报道。但在撰写
这些新闻报道的同时，我也深刻的感受到部门领导和给予我的支持和帮助，因为受到个人能力的
限制，在很多新闻报道中我也经常漏洞百出，有时还会犯错别字、语句不通等很低级的错位，如
果没有领导和的把关，就不会有合格满意的报道。

去年中秋节前夕，作为快报经济部负责商业的，我也积极的与行业不盟联系，通过报社给予的优
厚条件，与家乐福超市进行了月饼置换。

使得报社20__、在中秋节前夕每人都能有月饼与家人共享佳节。而在这些与外界积极交流的活动
中，部门领导总是给予能效的支持，使得对外没有后顾之忧。这也是经济部能够促成很多活动的
主要因素。在一年一度报纸发行的高峰期，报纸的发行量对于今年快报的成长至关重要，也守乎
我们每个切身利益的大事。在报社部署的整个发行工作中，我虽然完成了订阅的定额，但在订阅
数量上，与部门的其他一些仍有差距，这还需要在今年的新闻采访工作中，与各部门各企业间加

                                                   1 / 5



ECMS帝国之家 zhann.cn
致力于帝国cms插件和二次开发

强协作，再接再厉。

此外，在个人工作方面，我也还存在一些需要改进和努力的地方。例如，对新闻点的把握方面，
有时脑筋比较死，对市场现象的捕捉不够及时和灵敏。在日常采访中虽能够主动积极跑动，但对
问题背后的深入思考较少，这些都将阻碍作为一名经济的发展。同时，在稿件撰写方面有时还存
在粗枝大叶和偷懒的毛病，这些都应该在今年的新闻工作中加以克服和改进。此外，在今年的新
闻采访工作中，还应该加强采访的深入，透过问题的表面对加强深入报道，而不能将新闻仅仅停
留在消息快、不漏词的初级阶段。

第2篇: 新闻工作者个人总结

(一)做好采访工作

作为一名记者，采访和撰写文章就是我的本职工作。在每次采访前，我都通过各种渠道，对采访
的对象先进行一个比较详细的了解，做到胸有成竹。采访结束后，我也会尽快将稿件撰写完毕，
以求详尽精辟。

在这一年的工作中，参与报道了大型的采访活动，包括：4月在__会；9月在x举行的x文化节；10
月在x家茶叶代表团活动；11月在x行的x博会；12月在x行的品茗会等。在这些活动中，我不仅深
入的学习到了普洱茶的知识和文化底蕴，更了解了茶之外的不少知识，并建立了一定的社会关系
群体。

在这一年中，我还采访到了x业内人士。同时还有针对性地采访过x的普洱茶爱好者，了解了普洱
茶在国外的状况，以及各国消费者心中的分量。另外我还接触和采访了不少对普洱茶市场有见解
的茶叶爱好者和经营者，以求通过不同的渠道，对普洱茶的各个方面进行了比较深层次的接触和
体验，把自己的工作尽量做到完善，取得了比较好的效果。

(二)写作方面的突破

在文章的撰写上，从过去主攻“特别策划”、“人物”、“玩家私房”这一类栏目的基础上，开
始接触和撰写“双月综述”、“关注”等，在领导的培养下，我接触了更多的写作方法，适应了
不同的写作方式，在这方面有了突破。

经营方面的突破：

为杂志社共同完成了__万元的广告额收入，为杂志社创收，也是我在记者工作之余的突破。

收获：

首先是开阔了眼界，在杂志社这个平台上，找到了自己适合的定位和角色。

借在x普洱、x地出差的机会，我真切的体会到记者工作的优点，就是能亲自体验不同地区，不同
人群，不同活动带来的不同感受。在学习、了解、报道普洱茶的同时，接触到许多不同的观点和
周边的行业，促使自己独立的、全方位的、站在全行业的高度去思索普洱茶的过去和未来，去思
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索杂志的发展前景。也感受了时代发展给我们带来的机会和挑战。

其次是锻炼了本领。在不断的采访和写作中，我锻炼并提高了自己的工作能力。在多次独立采访
和独立出差的情况下，我也逐步养成严谨思考，独立判断，自我完善，自我协调的能力，对我今
后的人生道路起到了至关重要的作用。

第三是体验了行业竞争。我所体验到不仅是普洱茶行业内的竞争，更能体会到杂志之间的竞争。
的普洱茶的行业竞争日益严峻，杂志之间的竞争也趋于紧张。一个栏目，从策划到最终成形，都
凝聚着团队的智慧，但效率更是可贵的。在信息获取、决策、执行任何一个环节反映迟缓，机遇
稍纵即逝。

还有就是拓展了人脉。因为工作的性质，我在不断的采访和交际中，拓宽了人际关系，积蓄了宝
贵的资源。他们不仅能成为我工作中的良师益友，更能成为我人生历程中一笔不可多得的财富。

第3篇: 新闻工作者个人总结

20__年即将过去，一年来自己能够以高标准要求自己，在记者岗位上勤勉努力，兢兢业业的工作
，较好的完成领导交办的各项任务，下面将自己一年来的工作向领导和同志们汇报如下：

一、加强学习，不断提高综合素质

一年来能够参加部里组织的各项政治理论的学习和业务知识的学习，学习了不同时期领导的讲话
和部领导安排学习的内容，并能够认真做好读书笔记，通过学习自己树立起了正确的世界观和人
生观，提高了自己对组织工作的熟悉，切实熟悉到组织工作无小事，力求认真做好每一件事，并
有针对性的学习业务知识，提高自己撰写信息的能力，是自己的业务能力有了一定程度的提高。

二、勤奋努力，不断提高业务能力

一年来自己主要工作是撰写信息，截止到x月份共撰写信息94篇，在新疆组工信息截至x月份统计
共上了三篇。撰写信息虽然不少，但上稿率不高，究其原因自己主要还是没有完全把握写作的要
领，对时局的把握还是不准，对领导的讲话内容还是没有完全吃透，对我县发生的事情还是没有
站在高起点去把握，一致写出的信息上高率很低；自己经常看新疆组工信息发现自己同样写了那
方面的内容，别人的上了新疆组工信息，自己的却没有，有时也感到纳闷，但究竟还是事实。除
了自己撰写组工信息外，自己还抽出一定时间给新闻媒体撰写人物通讯，共在新疆日报上发表人
物通讯一篇，在阿勒泰报发表论文和消息三篇。

三、兢兢业业，完成领导交办的其他工作

年初参加党员先进性教育活动，配合全国、自治区各大新闻媒体采访江尔热哈提的事迹，撰写江
尔热哈提的汇报材料和演讲稿，与地区电教室崔主任等拍江尔热哈提专题片，与地区电教室经济
杂交羊的专题片，上山为边防大队拍摄专题片素材等，还撰写了几份先进人物的典型材料。

四、积极参加部里组织的各项活动

一年来，部里组织的打扫卫生等活动自己能够及时参加。
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五、存在的问题

(1)信息上高率不高，需要更加加强信息知识的研究。

(2)理论学习不够，没有对理论知识进行系统的研究，今后要加强这方面的工作。

回顾自己一年的工作，虽然自己不遗余力的努力工作，但由于自己能力有限，工作成绩与领导的
要求还相差很远，在新的一年自己将更加努力的工作，认真完成领导安排的各项工作。

第4篇: 新闻工作者个人总结

一年的时间很短，让我觉得还没有来得及做什么事情就过去了。我现在对记者站这一年以来的工
作做一个总结。

记者站，一个完全从零开始的部门，记者站的前辈们没有给我们留下任何可以参考借鉴的资料，
记者站完全一点一滴积累经验发展到现在。10月25日，我和何苗起草制定了《记者站工作计划》
和《记者站工作条例》，以指导和规范记者站工作。10月30日，记者站贴出了第一份招聘通知。
11月3日，我和何苗以及团委副书记龙天屿、乔曦在9109教室对报名竞选记者站干事的200多名同
学进行了面试，最终遴选出35名预备干事。

11月4日，我组织记者站35名预备干事召开了第一次记者站全体干事大会暨记者站工作动员大会
。会上，我给35名预备干事全面仔细介绍了记者站这个部门，并向他们表明了记者站工作的特殊
性和严峻性。我告诉他们，如果不能胜任记者站高强度、快节奏的团队工作，现在就可以选择离
开。话语一出，沉默良久，让我感到欣慰的是没有一个人当逃兵。

随即，记者站全面展开了紧张有序的工作，完成了学院大大小小活动的新闻报道和现场摄影工作
。随着工作的逐步推进，记者站内部问题开始出现，主要问题表现在以下两点，一是干事工作懒
散，缺乏工作主动性和积极性；二是工作效率不高，一篇新闻报道往往要等上几天时间才能写好
，没有突出新闻的时效性。我意识到了问题的严重性，在广泛征求意见之后，我开始着手对记者
站内部机制实施改革。改革主要体现在以下两个方面，一是精简人员，辞退了一批不能胜任记者
站工作的干事；二是重新对记者站内部人员工作做出了调整，针对记者站干事的不同专长，在记
者站设置四个工作组，分别是信息组、采访组、编辑组、摄影组。各组成员分工明确，相互协作
，责任落实到人。经过这样一改革，记者站干事的工作主动性和积极性有了明显提高，大家也不
再感到无所事事，记者站工作效率也得到了提高，各类活动的新闻报道基本能在规定的时间内做
好。

记者站在深化改革的同时不忘听取各班同学的意见和建议。12月2日，我和何苗利用晚自习时间
带领记者站干事深入各班认真听取了各班同学对记者站的意见和建议，并一一记录下来，整理成
文。在工作例会上，我和记者站全体干事共同分析了各班同学对记者站提出的意见和建议，并探
讨出解决这些问题的方式方法。通过记者站内部改革和听取各班同学意见并探讨出解决办法之后
，记者站工作迈上了新的台阶。

为丰富校园文化生活，同时展示记者站干事的工作风采，记者站成功举办了“基础学院20__冬季
摄影展暨摄影作品评选大赛”。此次大赛历时一个月，全院摄影爱好者积极参与，并为记者站出
谋划策。此次摄影展得到了全院师生的一致好评，并为记者站部门宣传起到了较为深远的影响。
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记者站在工作中求改革，在改革中不断发展进步。为适应新的挑战，更好的做好学院各方面的新
闻报道工作，积极引导正面舆论。经过一个寒假的思索，我和记者站干事一起筹划本创办了基础
学院第一份较为正式的校报《航院校报》，并得到了各级领导和同学们的支持和肯定。《航院校
报》由基础学院副院长余英、学生科科长罗铃担任顾问，基础学院团总支书记江娅琳担任指导老
师。3月8日，《航院校报》创刊号正式印制发行，此后不定期陆续发行十二期。《航院校报》信
息涵盖面广，不管是校园新闻、实用资讯、活动预报，还是哲思美文、真情祝福，《航院校报》
应有尽有。随着《航院校报》在学院的影响力逐步扩大，《航院校报》也成为团建宣传的主要阵
地之一。

记者站的同学怀着共同的爱好和理念从不同专业聚在了一起，为学院各方面的新闻宣传报道而努
力工作。由于文化背景、所接受的专业教育不一样，虽然经过了一学期的锻炼，但有些干事的业
务能力仍然比较欠缺，请专业的老师为记者站干事进行业务指导培训势在必行。4月1日中午，我
们有幸邀请到了学生科苑溢老师为记者站干事进行了一次时长一个半小时的专业授课，苑益老师
为记者站干事进行了专业知识讲解，并对记者站以后的工作指出了方向。通过这次授课，记者站
工作再次迈向了一个新的台阶。

为更快速、高效的做好新闻报道工作，5月8日，记者站成功在校园论坛开辟了“院记者站”网络
板块。每次活动后，记者站都在第一时间将活动报道和现场照片发到网上，一时间引起了广泛的
关注，由于出色的工作，记者站受到了各校区、各专业同学的一致好评。5月15日，江北校区团
委记者站站长刘廷庭主动联系到我，要求加入到我们的网络宣传里来。由此，一个完善的记者站
网络宣传报道阵地正式形成。

6月28日，记者站召开年度工作总结会议。会议总结了一学年以来记者站所做的工作，评选出一
学年以来在工作中表现突出的五名优秀干事，并予以表彰。会议还听取了各干事一学年以来的工
作报告。

记者站在做好本职工作的同时还协助其他兄弟部门工作。记者站为组织部的团日活动、学习部的
演讲比赛、宣传部的黑板报评比留下了众多图像资料，为广播站和《心语》报送去了大量优秀稿
件，得到了兄弟部门的好评和称赞。

记者站全体干事本着“做好新闻报道，积极引导正面舆论”的宗旨而努力工作，积极肯干，踏实
认真，相互协作。出色地完成了学院各项活动的新闻宣传报道，为各项活动留下了宝贵的影像资
料，并完成了学校交给的其他工作。记者站各项工作虽然开展顺利、成功，但依然存在不少不足
之处，各干事的业务能力亦有待加强。记者站全体干事将会不断学习，在学习中工作，在工作中
进步，不断提高自身能力，迎接新的挑战，以饱满的热情投入到新的工作中去，为学院的发展作
出更大的贡献。

更多 书信范文 请访问 https://xiaorob.com/fanwen/shuxin/
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